

Una vez finalizado y ya casi olvidado el verano, nos vemos inmersos nuevamente en la rutina. Rutina en la que no podía faltar nuestra querida revista de Ciencias MoleQla para traernos, una vez más, temas tan diversos como interesantes.

En estos momentos en los que las noticias nos muestran la guerra, la crispación y la deshumanización que parecen imperar, es especialmente relevante la labor de nuestros autores, que con sus artículos nos recuerdan que el ser humano también es capaz de innovar, crear y solventar problemas para crear un mundo mejor en el que vivir. Para ello, en este número se han abordado temas tan actuales e importantes como lo son las nuevas tecnologías, el agua y la salud. Estos artículos nos proporcionarán información acerca de los avances en ciberseguridad, nos hablarán de la importancia de la calidad del agua y pondrán de manifiesto nuevos hallazgos, fármacos y tratamientos contra el cáncer o la diabetes.

Mención especial merece el cáncer de mama en este número, ya que recientemente se ha celebrado el Día mundial de la lucha contra este tipo de cáncer. Los avances en su detección y tratamiento han permitido que el pronóstico mejore, pero no debemos olvidar que sigue siendo un desafío que hoy en día supone la primera causa de muerte por cáncer según la asociación española contra el cáncer. Nuestros autores no lo olvidan y han querido dedicar tanto en la sección de Farmacia como en la de Nanotecnología sendos artículos enfocados a combatir este tipo de cáncer.

Desde el equipo de MoleQla os invitamos a leer y disfrutar los artículos que hemos seleccionado para este número.



Cristina Guillén Mendoza
Editora de la Revista MoleQla